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Aos Seis dias do mês de Dezembro de dois mil e dezoito, às Quatorze horas e trinta
minutos, na sala dos Conselhos do CSE da Universidade Federal de Santa Catarina. sob a
Presidência do Prof. Pedro Antõnio de Meio, reuniram-se os docentes Alexandre Marino
Costa, Andressa Sasaki Pacheco, André Luís da Salva Leite, Bernardo Meyer, Gerson
Rizzatti Júnior, Helena Kuerten Uglione, Irineu Manoel de Souza, Joana Stelzer, Marcia
Barros de Sales, Marco Antõnio Ocke, Marcos Abílio Bosquetti, Marcus Vinícius de Lima,
Marilda .Todescat, Mário de Souza Almeida, Raphael Schlíckmann, Rolf Hermann
Erdmann, Rudimar Antunes da Rocha, Sérvio Boeira e Taisa Dias. O Prof. Maurício
Fernandes Pereira está cedido a Prefeitura de Florianópolis, a Profa. Alessandra de
Linhares Jacobsen está em Licença de Saúde, o Prof. Állan Augusto Platt teve consulta
médica, o Prof. Paulo Garrido teve distúrbio do sono. a Profa. Ani Potrich está de férias.
Claudelino Dias Júnior, participação no Congresso Brasileiro de Engenharia de Produção,
Cibele Barsalini Martins, teve atividade externa,- Gabriela Gonçalves Fiates, consulta
odontológica, Gilberto Moritz, está de férias, Marcos Dalmau, recomendação da psicóloga
do HU, Martin Petroll, teve problema de saúde com a filha, Maurício Serva, consulta
médica, Renê Birochi, Plenária do CONAPA, Rogérío Salva Nunes, está em licença para
tratamento de saúde, Rogério Tadeu Lacerda, está de férias, Rosalia Barbosa Lavarda,
participação em evento no RJ, apresentação de 3 artigos científicos. Eduardo Lobo, tem
aula no PPGTG. Encontram-se afastadas as docentes Eloise Dellagnelo para Pós Doc. e
Evelize Welzel, afastamento no exterior. Os representantes discentes não justificaram
ausência. O Presidente cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião. Item l --
Informes -- O Prof. Bernardo Meyer solicitou a inclusão de um item de pauta, referente ao
Processo referente ao Acordo de Cooperação com o curso de Ciências da Informação por
dois anos para o Prof. Rogério Nunes, solicitou também que este item seja colocado como
quarto item de Pauta. A Profa. Taisa Dias pediu que houvesse uma justificativa para esta
solicitação, o Prof. Bernardo afirmou que se deve pelo fato da'Ata ser muito extensa e por
este assunto ter impacto no PAAD 2019-1 Colocado em votação; o Colegiado do CAD
aprovou por unanimidade a inclusão deste item de pauta sendo antecipado para o quarto
item de Pauta. A Profa. Taisa Dias solicitou que o item 14 da pauta desta reunião
"Proposta de criação do Departamento de Gestão Aplicada "seja da mesma forma que o
Item anterior, antecipado pela importância do tema, e pelo fato de haver uma reunião do
Conselho da Unidade marcada para o próximo dia 14-12. Colocado em votação, os
Professores Helena Uglione, Marcos Bosquetti, Marco Qcke, Rolf Erdmann, Rudimar
Antunes e Taisa Dias votará?R. a favor da antecipação deste item de pauta, totalizando 6
votos. Os Professores Alexandh. Marino. Albxandre Moraes Ramos. André Leite Andressa

votar favor da antecipação
Alex Marino. A ndre Moraes Ramos André Leite
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do EAD. O Prof Bernardo pediu que fosso feita uma correção na sua fala naê linhas 26 e
27. Na Ata 313. a Profa Taisa Dias questionou o fato de não ter recebido esta Ata por e
mail com as correções solicitadas, desta forma a aprovação. das duas Atas ficou para a
próxima reunião do CAD. Item 111 -- PAAJD.2019-1, Relator: comissão do p/u/\u. u t'roT.
Raphael Schlickmann fez uma breve avaiibção do trabalho desenvolv:ido pela.comissão do

ministradas pelos Professores na Graduação e Pós Graduação no próximo semestre. Com
algumas correções o PAAD 2019-1 foi aprovado por unanimidade pe.to Colegiado ao unu.
Item IV - Processo de Acordo de.Cooperação com o curso de Ciências da Informação por
dois anos para o Prof. Rogério Nunes, relator Prof Bernardo Meyer que informou aos
presentes que o Colegiado do CIN deu parecer favorável a presente .solicitação,.lembrou
que neste acordo de cooperação o referida) Professor ministrará disciplinas do CALA no t.;ln
e leu o seu parecer, dando'favorável 4 solicitação. A Profa Taisa Dias questionou a

o CAD já oferece disciplinas no CIN e o fito dele continuar sendo Professor do CAD, e que
desta maneira náo há a necessidade desta solicitação. O Prof. Alexandre Marino informou
que este tipo de solicitação ocorre normalmente na UFSC citando como exemplo os
Professores. de outros Departamentos -da UFSC que fazem este tipo de Cooperação
Técnica com os CAMPI de outras cidadãs do estado, lembrou também que o Professor
Rogério Nunes terá projetos de pesquisa e extensão e nesse termo de cooperação com o
plano de atividades exercidas. A Profa. Taisa Dias solicitou que estas argumentações
devem constar no parecer do relator. Após uma breve discussão a Profa. Taisa Dias pediu
vistas ao Processo. Item V -- Relatórios de Extensão, o Prof. Sérgio Boeira leu o parecer
dos relatórios feito pelo até então Coordenador de Extensão, Prof. Rogério Lacerda, que
pediu afastamento da Coordenação pelo fato de estar saindo para Pos Doc. O Colegiado
do CAD aprovou por unanimidade o parecer dos relatórios de extensão. Item VI --. Relatos
de Pesquisa, Relatora Profa. Rosália Lal/arda, o Prof. Marcus Vinícius leu os pareceres
dos 9 projetos, que foram todos aprovados pela relatora. O Colegiado do CAD aprovou por
unanimidade o parecer da relatora. Item Vll -- Processo de credenciamento como docente
permanente junto ao PPGAU de Thiago 4imino Francisco, Relator Prof. Marcus Venícius..
quQ inicialmente informou que o CoiegiaHo do PPGAU aprovou o referido pedido dando
parecer favorável. Após uma breve (discussão o Colegiado do CAD aprovou .por
unanimidade o parecer do relator. Item \4111 -L Processo de pedido de Professor Voluntário
de Arcângelo dos Santos Safanelli, relator Prof. Bernardo Meyer que deu parecer
favorável, após uma breve discussão o Colegiado do CAD aprovou por unanimidade o
parecer do relator. Item lx - Pedido de sjispensão de afastamento Pós Doutoral da Profa.
Eloise Dellagnelo, Relatora Profa. Heikna Kuerten, que deu parecer favorável e o
Colegiado do CAD aprovou. por unanirüidade o parecer da relatora. O Prof. Alexandre
Marino teve que se ausentar da reunião por ter outros compromissos na UFSC, desta
forma não teve mais quórum para a continuação da presente reunião, que foi suspensa e
será remarcada para 48 horas. Não havendo nada mais a tratar deu-se por encerrada a
reunião da qual eu Mauricio Pereira Paiv4 lavrei a presente Ata. .a,
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